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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、５番、平 

進介議員１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順次、ご指名いたします。 

 

 

 宇津木正紀議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位１番、議席番号１番、宇津

木正紀議員。 

○１番 宇津木正紀議員 私は、一問一答方式の

質問をさせていただきます。 

 それでは、活力と生きがいのある長井市にな

ることを願い、以下の大きな２項目について質

問いたします。簡潔で明瞭な答弁をよろしくお

願いいたします。 

 大きな１番目は、観光交流センターについて

であります。 

 ことしの４月21日オープンした観光交流セン

ター「道の駅 川のみなと長井」、長いもので

すから、以下道の駅と途中省略させていただく

こともありますので、よろしくお願いします。 

 道の駅は、好スタートを切ってにぎわってお

ります。市民からの評価もおおむね好評で、当

局関係者や指定管理者の職員の皆様のご努力に

敬意を表します。 

 道の駅のこれまでの状況をお聞きして、今後

の運営上の課題と方向性について考えていきた

いと思いますので、通告どおり順次質問を進め

てまいりますので、よろしくお願いいたします。 

 まず、（１）の道の駅の販売実績等について

であります。 

 道の駅の販売実績等については、５月22日の

全員協議会で４月21日から５月17日までの数値

を報告していただきました。その後の販売実績

等を伺いたいと思います。 

 まず、直近の実績として、全体の販売実績と

直売所・菜なポート、物産コーナー、軽食コー

ナー、それぞれのコーナーごとの販売実績につ

いて商工観光課長に伺います。 

○渋谷佐輔議長 中田浩之商工観光課長。 

○中田浩之商工観光課長 おはようございます。 

 ４月21日のオープンから５月31日までの販売

実績についてご報告いたします。 

 まず、全体の販売実績でございますが、

5,918万8,000円でございます。直売所・菜なポ

ート分につきましては3,289万6,000円、物産コ

ーナーにつきましては1,810万5,000円、そして

新たに誕生しましたフードコーナーにつきまし

ては818万7,000円となっております。以上でご

ざいます。 

○渋谷佐輔議長 １番、宇津木正紀議員。 

○１番 宇津木正紀議員 6,000万円近い売り上

げがあったということで、非常に好調かなと伺

ったところです。直売所・菜なポートは大体半


